

BULLETIN D'INFORMATION DU CAMP DE JOUR D'HAMPSTEAD

3 Août - 7 Août

BIENVENUE

Bienvenue à la septième du camp d'été 2026!!! Chaque lundi, une infolettre sera publiée sur notre site Web qui contiendra toutes les informations dont vous avez besoin sur le programme et les activités prévues pour la semaine à venir. Nous savons que tous les campeurs s'amuseront cette semaine et profiteront des activités amusantes et excitantes que nous avons prévues pour eux..

LE PROGRAMME

Plusieurs activités auront lieu de façon régulière, y compris la natation, les sports, les arts et le bricolage, la danse et le théâtre.

MERCREDI

Des Mr. Freeze seront servis dans l'après-midi

VENDREDI

Dîner BBQ pour tout le camp ! Un dîner complet sera servi, incluant des hot-dogs cachères, des chips, du jus et du melon d'eau.

LES RAPPELS

Veuillez mettre de la crème solaire avant de quitter la maison le matin et en apporter pour en réappliquer durant la journée au camp.

Assurez-vous d'étiqueter chaque article dans le sac à dos de votre campeur, y compris les bouteilles d'eau et les serviettes.

Vous aurez besoin de 2 maillots de bain et de 1 serviette par jour puisque les campeurs nageront deux fois par jour. Veuillez envoyer avec votre enfant un dîner complet et 3 collations, car les campeurs ont tendance à avoir très faim pendant la journée... NB que nous sommes un camp **SANS ARACHIDES ET NOIX!**

POUR DÉPOSER ET RÉCUPÉRER VOS ENFANTS

Vous devez déposer et récupérer vos campeurs devant le centre communautaire, aux drapeaux. Vous pouvez déposer vos campeurs entre 9h et 9h20 et les récupérer à la fin de la journée entre 15h45 jusqu'à 16h00 SHARP ! (Une pièce d'identité sera requise) Si vous devez déposer tard ou ramasser tôt votre campeur(s), veuillez en aviser le bureau par courriel à recreation@hampstead.qc.ca ou appelez au 514-369-8200 poste 2.

CAFÉ PIGEON

Nous sommes heureux d'annoncer que le Café Pigeon offrira les repas du midi aux participants du camp de jour cet été!

Si vous souhaitez inscrire votre enfant au programme de repas, veuillez consulter le site Web de Hampstead et visiter la section Camp de jour pour obtenir tous les détails et les informations d'inscription.

Nous avons hâte à cette semaine et espérons que vous aussi ! Si vous avez des questions ou des préoccupations, n'hésitez pas à nous contacter par téléphone! (514-369-8200 poste 2)

LE PERSONNEL DE CAMP DE JOUR

Madison Davidovit
Section Head

Owain Devenyi-Brule
Camp Coordinator

Sydney Grossman
Section Head

HAMPSTEAD DAY CAMP

NEWSLETTER

August 3 - August 7

BIENVENUE

Welcome to the seventh week of summer camp 2026!!!

Each Monday, you will receive a newsletter which will contain all the information you need to know about the schedule and planned activities for the week ahead. We know that all the campers will have a blast this week and enjoy the fun and exciting activities we have planned for them.

SCHEDULE

Several regular activities will take place, including swimming, sports, arts and crafts, dance, and drama..

WEDNESDAY

Freezies will be served in the afternoon!

FRIDAY

BBQ lunch for the whole camp!! Kosher hot dogs, chips, juice, and watermelon will be served!

REMINDERS

Please put on sunscreen before leaving the house in the morning and bring more to camp to apply throughout the day.

You will need 2 bathing suits and 1 towel everyday unless told otherwise since the campers will be swimming twice a day.

Make sure to label every item in your child's backpack including water bottles and towels.

Please pack your child a delicious lunch and 3 snacks as the campers tend to get very hungry during the day...keep in mind **THIS IS A PEANUT/NUT CONTROLLED CAMP!**

DROP OFF AND PICK UP

Drop-off and pick-up occur in front of the Community Centre at the flagpoles. Drop-off is from 9 am to 9:20 am and pick-up starts at 3:30 pm and ends at 4:00pm SHARP! (Identification will be required) If you need to drop-off late or pick up early, please notify the office via email at recreation@hampstead.qc.ca or call 514-369-8200 ext 2.

CAFÉ PIGEON

We're pleased to announce that Pigeon Café will be providing lunches for day camp participants this summer! If you are interested in ordering camp lunches, please visit the Hampstead website and navigate to the Day Camp section for complete details and registration information..

We are looking forward to this week and hope that you are too! If you have any questions or concerns, please do not hesitate to contact us! (514-369-8200 x 2)

DAY CAMP STAFF

Madison Davidovit

Section Head

Sydney Grossman

Section Head

Owain Devenyi-Brule

Camp Coordinator